

Küchenwohntrends/Möbel Austria

Digitale Ausgabe kommt gut an

Sonntag, 09.05.2021

Die Veranstalter der Küchenwohntrends/Möbel Austria freuen sich über eine hohe Akzeptanz der virtuellen Ausgabe (3. bis 7. Mai) des im Oktober stattfindenden „Live“-Fachmessedoppels.

Nach erster, in einer Kurzmeldung veröffentlichten, Auswertung wurden insgesamt 9.236 Besuche auf den Präsentationen der 131 Aussteller und Marken gezählt. Bei den Online-Besuchern kamen demnach laut Trendfairs besonders die Tools „Highlights und Neuheiten“ sowie die „Themenwelten“ an. Auch die Live-Programme seien gut besucht gewesen.

Detaillierte Zahlen und Statements von Ausstellern der Online-Messe soll es Anfang der kommenden Woche geben.

Digitale Ausgabe kommt gut an

Links

- [Küchenwohntrends/Möbel Austria](#)